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O Vereador Klaus Driemeier, do PP, saudou a todos e disse que, entre muitas 
notícias ruins, catastróficas para o país e mundo, gostaria de dar uma notícia boa para 
Colinas, boa no sentido da progressividade do município. Informou que foi assinado o 
contrato para o asfalto de Colinas para o Ano Bom Alto com saída para Teutônia. 
Comentou que outra notícia boa é que junto a esse financiamento está o trevo da 
Linha Santo Antônio, da RS para Santo Antônio e tudo indica que, a partir desta 
semana, o DAER dará o ok. Parabenizou a administração pelas atitudes em relação 
ao coronavírus, atitudes exatas no momento exato, atitudes de um administrador que 
mostra a sensibilidade com o povo. Dirigindo a palavra ao Presidente da Casa, disse 
que quanto aos dois requerimentos do mesmo, quer deixar bem claro que quanto ao 
requerimento das rampas de serviço seu voto é contrário. Explicou que quando o 
Presidente disser que esse, esse e esse produtor, esse agricultor e esse produtor rural 
não recebeu serviços, votará com ele, da mesma maneira quando ele disser que na 
rua tal e tal falta uma rampa, votará junto. Afirmou que enquanto não der nome e 
número das coisas que tem que acontecer, não votará junto. Quanto ao outro 
requerimento, disse que o mesmo é justo e que votará com o Presidente. 


